

1学期が終了。70日で、成長したことは何かな！

授業日数70日に及んだ1学期が終了します。4月7日(木)の入学式・始業式から3ヶ月半、慌ただしく過ごす中で、児童は確実に、今の自分の学年らしい成長を見せてくれています。

1年生もたくましくなりました。高学年はリーダーとしての自覚も持ち、各行事で全校をまとめ、下級生を引っ張ってくれています。なお、1学期での頑張りや良さを三つ紹介します。

- ・草津小の児童会スローガン「ふやそうえがお。なくそういじめ。」が、広がりました。
- ・毎朝の「あいさつ」の声が大きくなったり、自分から出来る児童が増えたりしました。
- ・行事や儀式における「校歌」等の歌声は、引き続き「大きく」「美しく」響いています。

この他、勉強面や運動面でも多くの頑張りや成長が見られました。また、ご家庭でも「わたしのあゆみ」を用いながら頑張った所は褒めて下さい。2学期以降も、挨拶の声が一層広がるよう、笑顔が学校全体に広がるよう、家庭と協力しながら進めていきますので、宜しくお願いします。

◇ 2学期の準備（運動会編）も始まっています。◇



体育集会①団別整列の練習！



体育集会②ラジオ体操の練習！



高学年の「ソーラン」練習！

読み聞かせ、水泳、ベルマーク等。多くの協力に感謝！

朝の読み聞かせ。水泳授業の協力。7日の「ベルマーク整理作業」。そして、3学年に及んだ「学年親子行事」等。1学期間も多くの場面で、PTAの皆様のご協力をいただき、誠に有り難うございました。毎年、毎学期、色々なことを支援していただき、児童の成長に反映されていて、心より感謝いたします。

過日も今年1回目の「ベルマーク整理作業」に多くの方の参加・協力をいただき有り難うございました。集計の結果「37594.7点」の集計となりました。目標の15万点を目指して、2・3学期もお世話になりますが、宜しくお願いします。

なお、夏休み直後に運動会が待ってます。マーチング等の練習で夏休み中もお世話になりますが、宜しくお願いします。



7日のベルマーク整理作業

学校の施設や遊具等、工事場所や出入りで注意！

7月に入って、小学校の校庭や校舎周りに関する工事が増えてきました。夏休み中、または、夏休み後も継続して工事が続きます。今回、それらの状況もお知らせしますので、学校に来た際、校庭等を活用する際には、安全等に注意していただき、事故・怪我のないようにお願いします。

校庭内の「遊具」の撤去・新設。

前号でもお知らせしましたが、校庭周辺の遊具の撤去・新設で、校庭内で重機が作業しています。校庭に出入りしたり活用したりする際には十分に気をつけて下さい。

校庭裏の「煙突解体等」の工事開始。

7月1日付けのお知らせで紹介しました工事が始まりました。暫くは校舎裏は立入禁止となりますので、ご協力をお願いします。

※健康面も心配ありませんので安心して下さい。

学校入口にある「歩道橋」の工事等に伴う、車の出入りや児童の横断時の注意。

既にご承知のことと思いますが、学校前の「歩道橋」が塗装等の工事のために使えません。また、横断歩道を渡る際の危険性が増しています。安全に注意して走行・横断して下さい。

3年に1度の「平兵衛池伝説」上演会。大迫力に圧倒！

13日(水)・14日(木)の二日間に渡って開催された「平兵衛池伝説」の上演会。迫力ある生の上演を見て、参加者は声も出せず、見入っていました。本当に感動しました。抑揚ある台詞。詳細な動きまで連動していた人形の動き等。素晴らしい人形劇、本当に有り難うございました。

20年以上前から続く伝統芸の観賞。3年に1度の上演等。貴重な体験ができました。準備や練習等も含めた関係者の皆様のご協力に心から感謝いたします。



舞台や演技等に釘付け！ 感動のクライマックス場面！ 抑揚・強弱等の工夫は見事！

2学期の始業式は8月22日。元気に登校しよう！

32日間の夏休みを終えて、2学期は8月22日(月)から始まります。家庭のお手伝い。地域の行事。夏休みの勉強。親子のふれ合い等。多くの体験を通して、更なる成長につなげて下さい。22日を楽しみにしています。

